

令和3年度 旭川市立永山東小学校

令和3年12月24日

学校だより



〔教育目標〕 よく学び 励まし合って やりぬく子 (重点目標) 主体的に考え 行動する子の育成

2学期を終えるにあたって 校長 市丸 隆則

2学期を終えるにあたって、日頃より、保護者、地域の皆様には、本校の教育活動に対しまして、深いご理解と温かいご支援をいただき、心より感謝申しあげます。今学期も、コロナ禍の中ではありましたが、日常の教育活動はもちろん、「学芸会(学年発表)」や「友達を大切にしよう集会」などの行事を通し、子どもたちの確かな成長やがんばりの姿を見取ることができました。

生活面では、「進んで挨拶をする」「忘れ物をなくす」など、基本的な生活習慣がかなり身に付いてきました。学習面では、授業に取り組む意欲がより高まり、知識・技能に加え、思考・判断・表現力が向上してきています。運動面では、なわとび集会を実施することができませんでしたが、休み時間の体育館やグラウンドでの元気な遊びが繰り広げられるなど、常に活動的でした。

「よく学び 励まし合って やりぬく子」に、より近づく様子が感じられました。

さて、明日から冬休みが始まります。学校では、子どもたち一人ひとりが、一日の日課や休み全体の計画を立て、めあてをもって、規則正しく安全な冬休みを過ごすよう、指導にあたっています。しかし、冬休みは、大晦日、お正月などの行事もあり、生活リズムを乱しやすい休みでもあります。

そこで、子どもたちの生活習慣の確立も含め、計画の確実な実行に向け、ご家庭でのご協力をお願いしたいと思います。特に、「早寝・早起き・朝ご飯」「ノーゲームデー」の設定や、ネットトラブルから子どもを守る「北海道児童生徒ネットコミュニケーション見守り活動」の推進にご協力をいただきたいと思います。

(※ネット検索すると北海道教育委員会の資料が閲覧できます)

オミクロン株の出現等で、外出は減ると思いますが、ゆっくり家族で団らんするなど、ご家族でしかできない貴重な体験となることを期待しています。

結びになりますが、皆様のご健康で新年を迎えられますことを心よりご祈念申しあげ、2学期を終了するにあたってのご挨拶とさせていただきます。また、来年もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

●子ども相談支援センター 相談窓口のお知らせ

いじめや不登校、体罰などの学校教育に関する悩み、子育て・しつけなど家庭教育に関する悩みなど相談してください。

●メール相談

doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp

※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

●電話相談

☎ 0120-3882-56

(無料、毎日24時間対応)

●来所相談

(10～16時、土日・祝日、年末年始はお休みです。)

子ども相談支援センター

札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階

※上記の電話相談で予約してください。



参観ありがとうございました

今年も学芸会を実施することができなかったので、参観日として11月25日から12月2日まで学年毎の発表を見ていただきました。例年通りの内容が難しい中、それぞれの学年の発達にあわせて工夫した内容での参観日となりました。見てもらうことを目的に練習に励んできた子供たち。その頑張りにたくさんの拍手を頂き、褒めてもらい、満足感でいっぱいでした。お忙しい中、学校に足を運んでいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



友達を大切にしよう集会

12月16日に児童会本部が企画した「友達を大切にしよう集会」を行いました。縦割り班ごとにナゾ解きに挑戦し、キーワードを集めて「つよいきずな」の言葉を完成させました。Zoomを使った画面越しの集会でしたが、それぞれの班で協力しながら取り組んでいる様子が互いにつわり、絆を深める時間となりました。



旭川市薬剤師会様から感染症対策ためマスクの寄贈をいただきました。ありがとうございました。

1月行事予定

10日(月)	成人の日	21日(金)	B日課
11日(火)	諸費引落日	25日(火)	学力検査(1~5年)
14日(金)	3学期始業式		街頭指導
17日(月)	冬休み作品展(21日まで)	27日(木)	B日課
18日(火)	街頭指導	28日(金)	スキー教室(全学年)
20日(木)	スキー教室(3~6年)		

明日から冬季休業に入ります。有意義な休みになるようご支援ください。なお、学校は12月29日~1月3日の間、閉鎖となります。今年も保護者の皆様、地域の皆様にご世話になり、ありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。